



年1回の旅行行事！山梨県、1泊2日の旅

9月から10月にかけて園外宿泊がありました！今年はどうなことがあったのか、なんてん担当の江藤から、園外宿泊担当の古谷さんにインタビューしました



○江藤：今年のコンセプトは何ですか？

古谷：やはり「ゆとり」です。今年の園外宿泊は、余裕を持って行動できるよう、行き先一つ一つの滞在時間を長めに設定しました。皆さん一人ひとりの時間を過ごしていたと思います。



○江藤：1番、利用者さんから評判が良かったところはどこですか？

古谷：皆さんが美味しそうにぶどうを食べている姿が印象的だったので、ぶどう狩りをした「金原園」ですかね。当日食べたのは「ベリーA」という品種で、果汁が多く、濃厚な甘味の中にさっぱりとした酸味のあるぶどうです。皆さんからも「美味しかった」という声をたくさん頂きました。農家の方も気さくで、気軽に楽しくぶどう狩りをする事が出来ました。



○江藤：面白いエピソードはありましたか？

古谷：二日目に立ち寄った「ハーブ庭園」での出来事ですかね。石鹸を作り終えた後、皆自由行動に移ったのですが、気が付けば全員併設されているカフェに集まって「ラベンダーソフトクリーム」を食べていました。さすが世界で二番目に美味しいソフトクリームは伊達じゃないなと思いました。



活動室3の活動報告

活動室3では、調理の活動の際にお誕生日が近い利用者さんをお祝いするパーティーをしています。事前にお誕生日の利用者さんに何が食べたいか聞いたり、利用者さんが好きなものをいくつか提案したりして選んでもらっています。パーティー当日は皆でバースデーソングを歌ってお祝いをしています。今後も利用者さんと話し合って好きな食べ物をお楽しみいただき、楽しい時間を過ごしていきたいと思っております。（小野寺愛美・菊間美咲）



★クイズ 冬になると、北海道で『さっぽろ雪まつり』が開催されます。いろんな雪像が作られますが、大量の雪を消費します。その量は5トントラック何台分でしょうか？

①500台 ②2000台 ③6500台 →答えは裏にあります！

ウクレレ体験
しました♪

2017 ふれあいコンサート ♪



今年も行ってきました。ふれあいコンサート！！
ジブリやディズニーの数々の名曲、妖怪ウォッチ等の流行曲が演奏されました。今年はこれまでのライブでも最高クラスのパフォーマンスだったのではないのでしょうか。皆さん大満足だったようです。

特に盛り上がったのは、楽器体験コーナー、綺麗な音色に皆うっとりで、拍手の勢いに驚きました。こんな素敵な体験ができるなんて、、、本当に感無量です。これからもこれを糧にお仕事頑張っていきます！
(川原慎司)

私の至福の時間..

皆さんに、私達みどり園の職員をもっと知っていただきたいと思っております！そこで、このページでは毎月1人の職員の自分の好きな時間「至福の時間」を紹介していきます！

私の至福の時間は、愛犬『カロス君』と過ごす時間です！昔から動物が好きで、2年前にとうとう家に犬がやってきました♪オーストラリアンラブドゥードルというセラピー用の犬種で、カロス君はセラピー犬になるために勉強をしています。撫でるとふわふわで、抱くと暖かかくて、動く姿や表情が何から何まで愛らしく、胸が苦しくなるほどです。散歩やお風呂など大変なこともあります、全部幸せな時間です。(永見早里)



★クイズの答え：㊦ 6500台

陸上自衛隊とさっぽろ雪まつり実行委員会が、輸送計画を立てて約2週間かけて札幌市内やその近郊から運んできます。また、第48回(平成9年)には、37万5,500キロメートル走行しました。これは、地球の9周、地球から月までの距離に相当する程だそうです！



編集後記

皆さんお気づきの通り！今月号から、レイアウトを変更致しました。今後とも、面白いと思ったことや、皆さんと共有したいことをどんどん更新していきます！私は、読んでいて気付いたら笑顔になっているような広報誌を作りたいと思っています！皆さんのハッピーなひとときが増えますように…。新しくなりました『なんてん』も、どうぞよろしくお願ひいたします！(永見早里)

12月の予定 12月29日(金)～1月4日(木)は冬期休暇です。